
Bonjour à toutes et à tous, 

- Merci Chhoan de me donner la parole, oh ! excuse-moi, 

aujourd’hui je devrais plutôt dire « merci Monsieur le président 

de me donner la parole ». 

- Ne soyez pas inquiets, je serai très bref dans mes propos, 

pour 2 raisons essentielles : 

- La 1ère, parce que je sens que vous avez faim, que vos 

estomacs crient famine et il me semble d’ailleurs entendre 

quelques gargouillis significatifs. 

- La 2ème, parce que j’ai coutume de dire que plus on parle 

longtemps, plus on risque de dire des bêtises… Il me 

semble voir fleurir quelques sourires sur des lèvres, soyez 

assurés que je ne vise personne !!! 

- Je voudrais remercier l’ensemble des adhérents ici présents, 

car sans eux, sans vous chers adhérents, cette journée n’aurait 

pas pu avoir lieu, aussi je vous invite toutes et tous à vous 

applaudir très très fort. 

- Je voudrais également remercier l’ensemble du Conseil 

d’Administration pour m’avoir secondé dans l’organisation de 

cette journée, quoiqu’il faille bien reconnaître que certains se 

soient fait particulièrement discrets ! 

- Je voudrais également remercier Madame Marine SEMIN, 

responsable commerciale de Mercure Président qui a toujours 

été à l’écoute pour satisfaire mes moindres demandes et qui a 

su joliment décorer la salle. Merci Marine. 

- Vous l’aurez bien compris, à travers mes propos, que je n’ai 

pas voulu que cette journée soit protocolaire, mais que ce soit 

une journée festive, tournée vers la joie et la bonne humeur, 

aussi je rends le micro à Patrick …. 

 

 


